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「コロナ禍だからこそ見えた大切なもの」 

                                   校長 岡田 哲 

過日行われた体育祭に続き、5月 31日から 6月 2日の日程で福島・日光方面への修学旅行を実施しまし

た。当初の計画通りの修学旅行は実に 3年ぶりとなります。本年度の 3年生は、6月に入学し、それ以降の

行事や校内の活動は、コロナウィルス感染拡大の影響を受け、中止や延期・内容を変えての活動となりまし

た。良く、我慢しながらも学校生活を有意義なものにしようと頑張ってくれています。こと、宿泊を伴う学

校行事においては 2年生時に行う、自然教室は代替え行事となったため、今回の修学旅行が中学校生活では

最初で最後の宿泊行事となりました。 

生徒たちは、小名浜での海鮮料理・赤べこや起き上がりこぼしなどの手作り体験、会津若松市内の班別活

動・宿舎で友達と過ごす時間など、今までに見たことのない笑顔で無邪気に活動する姿がありました。コロ

ナウィルス感染症が拡大する前には、当たり前のように実施してきた学校行事ですが、今年の体育祭や修学

旅行での生徒の一生懸命取り組む姿や満面の笑顔、楽しんでいる様子を目の当たりにし、改めて「子供たち

の学びを止めない。～子供たちの笑顔のために～」 

を強く胸に刻み、日々の教育活動に対し、職員一同邁進してまいります。今後とも、ご理解とご協力をお願

いいたします。6月 28日(火)には 1年生が香取市にある「THE FARM」への校外学習を予定しています。き

っと笑顔溢れる校外学習になることを期待してやみません。最後に、修学旅行実行委員長の修学旅行を振り

返っての感想文を記載させていただきます。 

 

私達 3年生は、5月 31日から 6月 2日に 2泊 3日の修学旅行へ行きました。私は、修学旅行実行委員長

になり、修学旅行に行くにあたって、目標を実行委員会で考えました。 

1つ目は、小学校の時から、ずっと一緒にいるメンバーで、この宿泊を通し、いつもあまりしゃべらない

ような人や仲の良い人との人間関係を一人ひとりが深めること。 

2つ目は、中学生になって初めての県外での宿泊をするとき、集団として 3年生らしく行動できるように

すること。 

3つ目は、私自身が実行委員長として、しっかり周りに注意や呼びかけができるようにすること。 

4つ目は、全員が全力で楽しめるようにすること。です。 

この 4つを目標として 5月 31日に中学校を出発しました。1日目では、気分が上がりホテルに着いたと

きに話す人が多くいました。私も実行委員も注意や呼びかけが少なかったです。なので自分自身が全く仕事

をできていなかったことを反省しました。ですが、2日目から全体的に成長したような気がします。集合の

時は私語も一気に減り、時間通りに行動できていました。また、地元の人やホテルの人に元気に挨拶ができ

ていて、短時間でこれほど変わることができるのかと驚きました。それぞれ班の中で自分の係を自覚し、全

班が良く動けていたかと思います。特に班長の人たちは、しおりの予定表を何回も見て班の人たちを引っ張

っていく姿が見られました。レク係・学習係は修学旅行前の長い期間、たくさんの準備と努力を重ねて、掲

示物やバスで流したビデオなど作り上げることができました。保健美化係は 3日間メンバーの健康チェック

表の管理や手指消毒を完璧にこなし、全員が無事に中学校へ帰ることができました。一人ひとりが仕事をし

てくれたおかげで全力で楽しめるより良い行事にできたと思います。そして、中学校へ帰り、次の日以降で

は今まであまり話さなかった人達が、修学旅行の同じ班だったことにより、クラス内で仲良く話している所

を見かけました。本当にうれしく思いました。実は、実行委員長になることに不安を抱いていましたが、実

行委員たちと協力し、メリハリをつける大切さや、集団行動での大事にしなければいけないことなどを学ぶ

ことができました。 

実行委員長になって本当に良かったです。           修学旅行実行委員長  



３年修学旅行・２年キャリア教育・１年校外学習 

※２年生は1/31～2/2に自然教室(国立那須甲子少年自然の家)に行ってきます。 

 今年度、３年生は久しぶりに県外への修学旅行(5/31～6/2、福島方面)に行くことができました。感染症

対策をしての旅行となりましたが、寝食を共にすることで絆を深めるとともに、震災学習や自然や文化に触

れることで充実した旅行となりました。 

 ２年生はキャリア教育の一環として、「実際に現場で働く人」から話を聞くことで「働く」ことの意義や

目的について学び、考えるための機会として職業講話を実施(6/24)しました。今回は、公認会計士について、

資格や実際の仕事について難しい話もクイズや実例を挙げてわかりやすく講演いただきました。生徒の職業

観醸成の一助になったことと思います。 

 １年生は、校外学習(6/28香取市 THE FARM)に行ってきました。 カレー作り体験では、学校では見られ

ない友達の意外な一面も発見できたり、農業体験ではなれない活動に苦戦して 

いましたが一日楽しく過ごしていました。ここで得られた経験を生活の中で生 

かしてほしいと思います。 

 ５組は、げんき交流会(6/23)に参加してきました。２年ぶりの開催、そして 

全員初参加のため緊張した様子もありましたが、参加したフライングディスク 

ではみな練習の成果を発揮して素晴らしい成績を収め充実した会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

吹奏楽部が税理士総会の演奏会に参加しました。 

 
 ６月９日(木)、吹奏楽部が三井ガーデンホテルにて税理士総会の演奏会に参加しました。久しぶりのｂ演

奏会でしたが、曲名「ノーダウト」や「夜に駆ける」など堂々とした演奏で会場を大いに沸かせてくれまし

た。またアンコールも起こり「ふるさと」を演奏し、生徒たちも充実した時間を過ごすことができました。

まだまだ、制限が続く中での活動となっていますが、今後活躍の場が広がることを期待しています。 

 

地域のためにがんばっています。 

 ６月３日(金)、市福祉事務所・ケアセンターの方にお越しいただき、千草台団地のゴミ出しボランティア

説明会が行われました。本校有志生徒 15名が説明会に参加しました。活動は３月より開始しており、毎週

水曜日 7：30より活動を行っています。住民として、今後も地域に貢献する学校として一生懸命活動します。

どうぞよろしくお願いします。 

 

【千葉市教育委員会からのお知らせ】 

 
 
 
 
 

 

「千葉県版不登校児童生徒・保護者のためのスクールガイド」のお知らせ 

 この度、「千葉県版不登校児童生徒・保護者のためのスクールガイド」が作成され 

ました。詳細は、右記の２次元バーコードを読み取りご覧ください。なお、読み取り 

ができない場合は、学校までお知らせください。 

  (お問い合わせ 教頭043-251-6129) 
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